

Protokollauszug

Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 10.03.2022

TOP 2. Formalien

Herr Pohlmann dankt Herrn Stankat, der leider nicht an der Videositzung teilnehmen konnte, für die geleistete Arbeit und verabschiedet ihn im Namen des Ausschusses.

Frau Terschüren stellt sich vor und erklärt, dass viele künftig Themen wie die Umsetzung der SGB VIII-Reform, der Fachkräftemangel und die Versorgung der geflüchteten Kinder und Jugendlichen zu bearbeiten seien. Sie wünsche sich eine konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Jugendhilfeausschuss.